

MUSÉES ROYAUX

DE

Peinture et de Sculpture

DE

BELGIQUE

SECRÉTARIAT

No 5090/143

ANNEXE

Prière de rappeler, dans la réponse, la date
et le numéro de la présente

Bruxelles, le 15 septembre 1908.

J. sans signe. Salut mon cher Monsieur
J. Adrien De retour le 19 septembre 1908
Off. Rue des Béguines

Monsieur

Nous avons l'honneur de vous faire connaître
qu'il n'est pas dans les intentions de la Commission
directrice d'acquérir pour les collections de l'Etat.
le tableau que vous avez bien voulu offrir de céder
à ces fins par votre lettre du 2 courant

Cet ouvrage que nous tenons, à votre disposition
pourra être retiré au Palais des Beaux-arts, au Musée
n° 9, entre la remise d'un récépissé accompagné
de la présente

Veuillez agréer, Monsieur, l'assurance de notre
consideration distinguée

Le Secrétaire

Pierre. Gevaert

Monsieur Van den acker

241 Rue de la Brabantie

8/0

MUSÉES ROYAUX

DE

Peinture et de Sculpture

DE

BELGIQUE

N° 509/143

Objet :

Bruxelles, le 14.7.1908

1908

A M^r Van den Achter

24 Rue de la Mandrie

Nous avons l'honneur de vous faire connaître qu'il n'est pas dans les intentions de la Commission Directrice d'acquérir, pour les collections de l'Etat, de tableaux que vous avez bien voulu offrir de céder à ces fins par votre lettre du 2 et

Cet arrangement que nous tenons à votre disposition pourra être retenu au Palais des Beaux Arts au n° 9 contre la remise d'un reçu qui accompagné de la présente

Expédié copie le 15.7.08

Notes :

Veuillez agréer, M^r ..., l'assurance de notre considération distinguée.

POUR LA COMMISSION DIRECTRICE,

Le Secrétaire,

SPÉCIALITÉ POUR LES NOUVEAUTÉS ANGLAISES

CIVILES

THEO VAN DEN ACKER

MILITAIRES

MARCHAND-TAILLEUR

19, MARCHÉ AUX POULETS, 19-

rue I. la Cuvelière 24

Bruxelles, le 2 Septembre 1908

Monsieur



je viens de déposer au Musée q à l'appréciation du comité des beaux arts, un tableau d. Artan mesurant 92 sur 60 cent, comme je ne suis pas marchand d. tableaux, je laisse à la commission ou a un expert conscient le soin de donner à ce tableau le prix de sa valeur,

Je suis obligé à mon grand regret de m. de faire l'un souvenir que j'ai déjà pris il y a 20 ans à monsieur Artan qui était en son vivant un ami et client, mes moyens ne me permettent pas en le moment d'avoir des œuvres d'arts.

Dans l'espérance de recevoir une réponse.

Recevez monsieur mes très sincères salutations

Th. Van den Acker